



## Weihnachtspost

Liebe KPI-Familie,

wenn das Jahr zu Ende geht, liegt ein besonderer Zauber in der Luft. Weihnachten hat diese stille, warme Kraft, die uns alle ein wenig langsamer werden lässt. Im Kurpfalz Internat spürt man das besonders. Die Lichter, die Vorfreude, das Miteinander. Und für mich persönlich war dieses Jahr wieder gefüllt mit Herzmomenten, lustigen Aktionen, kleinen Verrücktheiten und so viel Freude darüber, Teil dieser Gemeinschaft sein zu dürfen. Das KPI hat mich auch in diesem Jahr beschenkt, auf seine ganz eigene und wunderbare Weise.

Unsere Schülerinnen und Schüler gehen nun in die wohlverdienten Weihnachtsferien und dürfen drei Wochen lang abschalten und durchatmen. Wenn sie zurückkommen, ist der Januar schon fast vorbei und wir starten gemeinsam in ein neues Jahr.

„Kirsten schreibt“ macht im Januar eine kleine Winterpause, aber im Februar geht es weiter. Dann verraten wir, wie viele Spenden wir auf dem Weihnachtsmarkt gesammelt haben und wie viel Gutes wir damit bewegen können. Ein schöner Moment, auf den wir uns alle freuen dürfen.



Ich wünsche euch ein friedliches und besinnliches Weihnachtsfest, Zeit für Nähe und Wärme und einen glücklichen und gesunden Start in das Jahr 2026. Möge es ein Jahr voller kleiner Wunder werden.

Eure Kirsten

---



## **China, Indien – und wir?**

Unternehmensberater Prof. Dr. Manuel Vermeer besuchte das Kurpfalz Internat und sprach im Rahmen unserer Reihe „Starke Vorbilder – Starke Kinder“ über China, Indien und Europa. Die Zehntklässler und die Oberstufenjahrgänge erlebten einen spannenden Vortrag mit klaren Impulsen für die Zukunft und einen Gast, der Politik, Wirtschaft und Weltgeschehen eindrucksvoll verband.

[Mehr erfahren](#)



## Teamspiele im Schnee

Die Weihnachtsteamspiele – Runde 4 – waren pure Freude: Schneechaos ohne Schnee, fliegende Tannenbäume, rasende Schlitten, Geschenke in wilder Fahrt und viel Lachen überall. Ein Nachmittag voller Energie und Teamgeist – und die letzten Spiele unter Herrn Heuss, dem wir von Herzen danken.

Wer hat gewonnen?

---



## Rätsel-Auflösung

Ein altes Foto, ein kleines Rätsel – und jetzt die Auflösung: Das Mädchen von 1948 ist meine Mama, eingeschult mit einem Bären an ihrer Seite. Vielleicht der Anfang meiner späteren Grizzly-Liebe! Und ja: Der richtige Tipp kam tatsächlich – und wird natürlich mit einer kleinen Überraschung belohnt. Liebes Kollegium, ihr habt auch Kinderfotos und möchtet meine Rätsel-Sammlung unterstützen? [kirstenschreibt@kurpfalz-internat.de](mailto:kirstenschreibt@kurpfalz-internat.de)

---



## Ho Ho, ich bin der Weihnachtsmann

Unsere Klassen 7a, 7b und 8a starteten mit einer stimmungsvollen Exkursion zum Heidelberger Weihnachtsmarkt in die Adventszeit. Zwischen Lichtern, Leckereien und Karusselfahrten trafen sie sogar Herrn Lehmann als Weihnachtsmann für den Lions Club Heidelberg Altstadt. Ein Ausflug voller Freude, Gemeinschaft und vorweihnachtlicher Stimmung!



**MEIN** *Lieblings...*

**...geschenketipp:** Es gibt Geschenke, die mehr sind als Dinge – Geschenke, die Wärme schenken, Mut machen und uns einen kleinen Moment lang innehalten lassen. Genau solche möchte ich in diesem Jahr empfehlen: ein Buch, das sich anfühlt wie eine Umarmung, und ein Spiel, das Menschen zusammenbringt.

[Mehr erfahren](#)



**MEINE** *Lieblings...*

**...begegnung:** Manche Begegnungen bringen sofort Energie. So ging es mir mit meinem neuen Büropartner Herrn Kippenhahn. Er verantwortet als Referent der Internatsleitung unter anderem die Organisation der Projekte und der Teamspiele. Herr Kippenhahn übernimmt die Aufgaben von Herrn Heuss, der künftig als Referent der Geschäftsführung arbeitet.

[Mehr erfahren](#)

---

## Schule trifft Politik



Dr. Albrecht Schütte, Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg, besuchte die neunten Klassen des Kurpfalz Internats und stellte sich ihren Fragen zu Bildung, Demokratie und aktuellen Zukunftsthemen. Im offenen Austausch diskutierten die Schülerinnen und Schüler über Fremdsprachen, G8/G9, Wehrpflicht, Religion, Datenschutz und KI. Politik wurde dabei ganz nah erlebbar.

[Mehr erfahren](#)



- **Physik-Exkursion:** Am 20. Januar fahren unsere Oberstufen-Physiker zur Experimenta. Dort warten spannende Versuche, beeindruckende Technik und viele Aha-Momente.
- **Robotik:** Am 23. Januar startet unser Projekt beim diesjährigen Robotikwettbewerb zum Thema Archäologie.
- **Methodenwoche Deutsch:** Ab dem 26. Januar tauchen die Schülerinnen und Schüler intensiv in Methodenarbeit ein.
- **Dritte Epoche und Abiturvorbereitung:** Am 2. Februar beginnt die dritte Epoche. Für die Abiturientinnen und Abiturienten steht außerdem die Wahl ihrer mündlichen Prüfungsfächer an. Ein wichtiger Schritt auf dem Weg zum Abitur.
- **Fachpraktische Abiturprüfung Kunst:** Ab dem 4. Februar absolvieren die Schülerinnen und Schüler der Kursstufe ihre fachpraktische Prüfung.
- **Vorbilder Vortrag:** Am 12. Februar spricht Sandra Fischer, Marketingexpertin, über die Entwicklung des Marketings und die

wachsenden Einflüsse von künstlicher Intelligenz. Ein spannender Einblick in moderne Kommunikationswelten.

- **Elterninformationstage:** Am 17. Januar, am 7. und am 28. Februar bieten wir wieder individuelle Beratungsgespräche für alle Noch-Nicht-Kurpfalz-Internatler und ihre Eltern an. Gern [weitersagen!](#)
- 

Kurpfalz-Internat gemeinnützige BetriebsGmbH  
Privates Internatsgymnasium  
Private Internatsrealschule  
Diersteinstr. 1-7  
69245 Bammmental



Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} gesendet.  
Sie bekommen diese E-Mail, weil Sie Teil der Kurpfalz-Internat-Familie sind.  
Wenn Sie diese E-Mail nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich [hier abmelden.](#)

[Impressum & Datenschutz](#)

---